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本报讯（记者 胡建伟）1月 11
日，市委、市政府召开镇江市 2023
年迎新春军政座谈会，共商军地建
设大事，共叙军民鱼水深情。市委
书记马明龙出席会议并讲话，强调
要深刻领悟“两个确立”的决定性
意义，深入学习党的二十大精神和
习近平强军思想，全面贯彻全国、
全省关于双拥工作各项部署要求，
奋力推动新一轮全国双拥模范城
创建，不断巩固和发展坚如磐石的
军政军民团结，为如期实现建军一
百年奋斗目标作出镇江贡献。市
政协主席郭建出席。

市委常委、常务副市长秦海涛
通报镇江市 2022年经济建设和社
会发展情况，市委常委、市委政法
委书记许文主持，市委常委、镇江

军分区司令员杜新讲话。军地领
导陈可可、戴非平、徐申锋、路月
中、储爱军出席。

马明龙说，过去一年，全市经
济社会发展取得了新成效，这离不
开军地双方同向发力、携手奋斗，
离不开驻镇部队心系地方、拥政爱
民，离不开社会各界广泛参与、全
力支持。他代表市委、市人大常委
会、市政府、市政协，向驻镇部队首
长和全体官兵、军队离退休老同
志，向全市烈军属、转复退军人和
优抚对象致以新春的问候，向为全
市双拥工作作出积极贡献的广大
干部群众和部队指战员、官兵致以
崇高的敬意和衷心的感谢。

马明龙强调，要认真贯彻落实
党的二十大精神，以习近平强军思

想和习近平总书记关于双拥工作
重要指示精神为指引，赓续传承双
拥光荣传统，以更高站位、更大力
度、更强担当推动新时代新征程双
拥工作高质量发展。要凝聚思想
共识，聚焦重点关键，深入推进军
民融合、优抚安置等各项工作，形
成拥军爱民浓厚氛围，奋力开创全
市双拥工作新局面。

杜新表示，驻镇部队将始终从
政治、全局的高度看待和开展双拥
工作，积极配合地方党委政府，与镇
江人民同心同德、携手奋进，在更高
层次上拓展新内容、开创新局面，进
一步夯实军政军民团结根基。

会上，军地代表 73091 部队、
武警镇江支队、市教育局、句容市
作了交流发言。

本报讯（记者 胡建伟）新春佳
节即将来临，1 月 12 日，市委书记
马明龙走访慰问医护人员、高层次
人才、困难群众、道德典型和驻镇
部队官兵，向他们致以新春问候和
美好祝福，强调要深入学习贯彻党
的二十大精神，弘扬新风正气，释
放城市温度，用心用情把党和政府
的关怀温暖送到群众心坎上，让人
民群众过一个欢乐祥和平安的春节，
为全面推进中国式现代化镇江新实
践凝聚强大正能量，加快把习近平
总书记“镇江很有前途”的谆谆嘱
托变成美好现实。

医护人员是疫情下城市最温
暖的守护者。马明龙来到市第三
人民医院看望慰问以一线护士孙
佳玲为代表的广大医护工作者，祝
大家春节快乐，向他们在疫情防控
中迎难而上、坚守一线，忠实履行
职责使命表示敬意，希望他们进一
步发扬“敬佑生命、救死扶伤、甘于
奉献、大爱无疆”的职业精神，全力
护佑人民生命健康，积极弘扬正能

量，让城市生活变得更美好。
人才是第一资源。马明龙来到

高层次人才张杰家中，向他表示慰
问。得知他发动并参与创作了许多
文艺佳作，鼓励他创作更多雅俗共
赏的文艺作品，多开展送文化进基
层等活动，不断丰富群众文化生活，
提高群众文化素养。马明龙要求相
关部门积极发挥以文化人作用，不
断繁荣文艺创作，加强人才队伍建
设，为展现精神文化更加丰富的现
代化镇江图景作出更大贡献。

困难群众的安危冷暖，党委政
府始终牵挂在心。在残疾人金存福
家中，马明龙送上了节日祝福，详细
询问了他的家庭生活情况。了解到
他自学配钥匙、修理小家电等技术
谋生，平时还积极参加公益活动后，
马明龙充分肯定了他自强不息、乐
观向上、助人为乐的精神，叮嘱属地
多给予关心，帮助解决实际困难。

“江苏好人”、润州区金山街道
银山门社区平安锣驿站站长王军带
领团队，每天敲锣走遍辖区内的大

街小巷，一声声响亮的锣声早已成
为居民们的“定心丸”。马明龙向她
致敬，希望她继续发挥党员先锋模
范作用，把“平安锣”传承下去，把党
和政府的温暖传递给千家万户，同
时赋予“平安锣”更多的时代内涵，
大力弘扬社会主义核心价值观，积
极营造争做“好人”的浓厚氛围，更
好释放“大爱镇江”的城市温度。

随后，马明龙来到驻镇部队武
警执勤一大队执勤一中队驻地，代
表市委、市政府向广大官兵送上节
日的问候，感谢大家为镇江安全稳
定作出的积极贡献，并参观荣誉
室，察看生活设施，了解部队队史
和官兵生活学习情况，还与正在图
书室学习党的二十大报告的官兵
进行交流。他希望广大官兵深入
学习贯彻习近平强军思想，认真践
行习近平总书记重要训词精神，弘
扬优良传统，加强学习训练，提高
技战术水平，不断创造新的佳绩。

市领导陈可可、高国成参加走
访慰问活动。

本报讯（记者 胡建伟）1月 12
日下午，市委统战部举行第四期

“同心·议事会”，深入贯彻落实市
委八届四次全会精神，科学谋划新
一年工作，在新时代新征程上更好
地“扛起新使命、谱写新篇章”，奋
力开创我市多党合作新局面。市
委副书记、市委统战部部长巩海滨
主持并讲话。

会上，市委统战部相关负责同
志通报了 2022年度为党外人士办
实事情况和“同心院”建设情况。
市各民主党派、工商联和无党派人
士代表作了交流发言，说打算、谈
建议，努力为今年工作开好局、把
好脉。

巩海滨充分肯定大家的发言

准备充分、思考深入，总结成绩实
事求是、直面问题毫不回避、工作
谋划思路清晰。他说，2022 年是
党和国家历史上极为重要的一年，
也是镇江发展进程中不平凡的一
年，全市经济运行呈现稳中有进、
回升向好态势。这些成绩的取得，
是全市人民众志成城、共同奋斗的
结果，也凝聚着市各民主党派、工
商联和无党派人士的智慧和汗水。

巩海滨强调，2023 年是全面
贯彻落实中共二十大精神的开局
之年，也是推进中国式现代化镇江
新实践迈出的第一步。开局关乎
全局，起步决定后程。谋划好今年
工作，至关重要。市各民主党派、
工商联和无党派人士要把学习中

共二十大和省委十四届三次全会、
市委八届四次全会精神作为当前
和今后一个时期的首要政治任
务。把牢政治方向，坚定中国共产
党的领导、坚持中国特色社会主义
道路、坚决贯彻新型政党制度，在
领会精神实质中凝聚思想共识；聚
焦中心大局，在汇聚发展合力中发
挥独特的议政建言政治优势、人才
荟萃智力优势、联系广泛资源优
势；加强自身建设，建强队伍、建好
阵地、做优服务，在提升能力素质
中展现良好形象，共同助力现代化
新镇江建设。

会前，巩海滨等与会人员调研
了广肇公所民革“中山博爱之家”
提升改造工程的建设情况。

马明龙开展春节走访慰问时强调

用心用情把党和政府的关怀温暖
送到群众心坎上

马明龙在迎新春军政座谈会上强调

以更高站位更大力度更强担当
推动新时代新征程双拥工作高质量发展
郭建出席

市委统战部举行第四期“同心·议事会”
巩海滨主持并讲话

本报讯（崔骏）1 月 12 日下午，
副省长方伟就商务领域安全生产和
市场保供工作，来我市进行检查。
市委书记马明龙陪同检查。

在中国石化江苏镇江九华山加
油站，方伟对油品储备、油品卸载
安全等情况进行现场检查，特别对
加油机、灭火器等细节进行了查
看。他要求工作人员尤其要注意油
品卸载和加油等重点环节中的安全
问题，同时要提醒车主佩戴好口
罩，营造一个安全可靠的加油环
境。

农贸市场、商场超市的货物供
应品类和总量，在一定程度上决定
着市民餐桌的丰富程度。检查中，
方伟前往南山农贸市场，了解物流
畅通、市场经营、疫情防控等情
况，并与摊主交流，询问菜品时价
和近期销售情况。在市场的快检中
心，方伟叮嘱要对农产品质量与安
全进行把控，保障市民餐桌安全。
得知南山农贸市场加强市场管理的
同时，推出“平价菜摊”得到了广
大市民，特别是中低收入群体的认
可，方伟对此举予以肯定，要求进
一步做好保供工作，满足不同群体
的多样化需求。他同时强调，商贸
场所人流密集，要主动做好防感染工作，让市民买得顺
心、安心、放心。

诺贝丽斯铝业（镇江）有限公司是京口经济开发区的
重点外资企业。2022年，诺贝丽斯铝业（镇江）有限公司
全年出口额近 11 亿元，预计可实现应税销售收入 16 亿
元，同比增幅 93%。检查中，方伟详细询问了节日期间企
业的生产调度安排，他希望企业始终绷紧安全生产这根
弦，落细落实各项安全举措，用更安全可靠的产品拓展更
大市场，为企业发展筑牢安全根基。
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本报讯（吴韵晗 胡建伟）为更好贯彻落实《政协镇江市
委员会党员委员联系党外委员、委员联系界别群众工作实
施办法 （试行）》文件精神，根据市政协党组统一安排，
春节前夕市政协党组成员、主席会议成员分别开展联系党
外委员和界别群众工作。1 月 12 日下午，市政协党组书
记、主席郭建带队率先开展了走访党外委员、联系界别群
众活动。

郭建一行先后走访看望了民革界委员王文君、文艺界
委员陈六才、科技界委员高晓芳，并认真听取了每位党外
委员对2023年政协工作和《政协镇江市委员会委员履职评
价办法 （试行）》 的意见与建议。详细了解委员们的思
想、工作、生活和履职情况，询问工作存在的困难与问
题。3名党外委员从优化委员履职评价时间、在考核中融
入委员参政履职情怀、提高优秀提案与社情民意的评分标
准等方面对《委员履职评价办法（试行）》提出了相关建
议，并表示将充分发挥界别优势，积极参加各类委员活
动，认真履职、建言献策、凝心聚智。

随后，郭建一行还与戴平、谢兴伟、徐娟、高诗桦、
管俊等 5名界别群众进行了座谈交流，详细介绍了市政协
关于联系界别群众的工作开展情况，了解各界别群众的所
盼所思所愿。座谈中，5名界别群众结合自身工作，就政
府出台相关促进消费政策、推动餐饮企业与社区合作建设
社区食堂等内容提出了建议与期盼。

郭建表示，去年是市政协第九届委员会履职的开局之
年，市政协坚持牢牢把握团结民主两大主题，认真履行政
治协商、民主监督、参政议政职能，广泛凝聚共识，九届
政协工作实现了良好开局。展望2023年的政协工作，将通
过联系党外委员、界别群众的联系机制，倾听更多委员心
声和群众期盼，把好的意见采纳、落实到位。

郭建强调，要规范“两个联系”工作开展，丰富联系
方式，不断扩大联系面，希望广大党外委员充分发挥好在
政协工作中的主体作用、在界别群众中的代表作用、在本
职工作中的带头作用，为国履职、为民尽责，凝心聚力、
开拓奋进。

据了解，为更好落实“两个联系”机制，近期，市政
协党组成员、主席会议成员将分别采取走访、座谈交流等
形式，至少联络联系 3名党外委员和部分界别群众，进一
步听取意见建议、协调解决问题、广泛凝聚共识，深入推
进政协事业高质量发展。

郭建带队开展联系
党外委员和界别群众工作


